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実行委員を始めた理由は？

中 学園祭の実行委員に憧れがあり、
大学生になったらやろうと決めて

いました！

遠 大学受験のモチベーションの一
つに大学のミスコン出場者の存

在があったので、大学入学後はミスコンに
関わりたいと思っていました。

須 学習発表が中心の中高の文化祭
に物足りなさを感じていたのと、

学生でしかできない経験をしたいという想
いから始めました。

続けてきた理由は？

中 先輩や後輩との交流が楽しいか
らです。今では学生生活に欠か

せない存在になりました。

遠 みんなで一丸となって一つのこと
に取り組むことができるからです。

須 私は、徽音祭だけでなく実行委
員の組織運営も変えたいという

想いがあったからです。

やりがいを感じる瞬間は？

中 みんなで準備してきたものが合
わさって企画として成功すると、

やりがいを感じます。お客さんが帰り際に
「楽しかった」と言ってくれたときは嬉しかっ
たですね。

須 自分が力を入れて取り組んだ実
行委員会の組織改革を周囲に評

価してもらえたときです。改革による変化
を肌で感じられるので、やりがいがありま
した。

遠 ミスコン運営の中枢に関われて、
企画の成功に貢献できたときで

す。あと、友達から「実行委員をやっている
姿がかっこいい！」と言われた時は本当に嬉
しかったです！

大変だったことは？

遠 就活との両立に苦労しました。た
だ、大変な時は周囲が「手伝う

よ！」と声をかけてくれたので、協力し合い
ながら進めることができました。

準備中の裏話

須 今年はよき伝統は残しつつも慣
習に囚われないよう、新しいこと

にも積極的にチャレンジしました。

遠 例えば水コンでは、「お茶大生が
憧れるお茶大生を決める」という

コンセプトにより合うように、”知性”という
選考基準を新たに設けました。

須 あと実は、もっとお茶 大 生を
徽音祭に巻き込みたいと思い、

今年は徽音祭のテーマソングを学内で募集
したんです。当日どこかで聞こえてくるかも
しれないので、お楽しみに！

来場者へひとこと

須 今年は、来場者の方々の参加あっ
てこその企画も盛りだくさんなの

で、ぜひ学内外問わず多くの方に足を運ん
で頂きたいです！ お待ちしています♪

副委員長　

遠山 悠さん
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遠
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須田 貴子さん
文教育学部

言語文化学科 3年

須

ゲスト担当　

中島 百花さん
文教育学部

言語文化学科 2年

中

11月9日(土)、10日(日)に開催される
お茶の水女子大学学園祭「徽音祭」
徽音祭実行委員の3人にインタビューをしてきました！
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学生のアクティビティ

白珪70磨くべし
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編集後記
今回のインタビューを通して、今年の徽音祭実行委員は
今までのやり方に囚われず、どんどん新しい取り組みにも
チャレンジしてきたことが分かりました。その分、一度行った
ことがある方も、もちろん初めての方も楽しめる内容に
なっているのではないでしょうか！ 当日が楽しみです♪
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きいちゃんが植えた木に、70
年の歳月を経て花が咲く…!?
お花型のメッセージカードに
メッセージを書き貼って完成
させる、来場者参加型のアー
ト企画です。

お茶大王
学内予選を勝ち抜いたチーム
対抗のクイズ大会。来場者参加
型のクイズ大会も開催します。

徽 音 祭 公 式
マスコットキャ
ラクターのきい
ちゃん、今年も
総選挙に参加
しています！

学術企画
今年は応募数が多く、なんと
お茶大の教授も初参戦します！

スタンプラリー
毎年大人気の企画。今年もやります！

毎年人気のクリアファイル。今年オリジナル
のデザインは２種類あります！

❷きいちゃん＆
【　】の主張

今年は令和元年！そして徽音
祭も70周年…!ということで、
新しい時代に託す自分の目標
をステージ上で叫ぶ、来場者
参加型の企画を用意しました。

オリジナルグッズ紹 介

徽音祭

オリジナルグッズ紹 介

徽音祭

投票はこちら▼
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